

La embajada de Israel lamenta la tragedia ocurrida en el día de ayer en Meron, Israel, durante la celebración de la festividad de Lag Bahomer en la que decenas de personas perdieron la vida. Nuestra sede diplomática envía sus condolencias a los deudos y extiende su deseo de pronta recuperación a todos los heridos. Asimismo, esta representación acompaña en el dolor a los familiares del joven argentino Abraham Daniel Embon quien lamentablemente falleció en este terrible episodio.

Buenos Aires, 30 de abril de 2021